



L'ILE-AUX-GRUES

Les îles sont des eaux la plus riche parure.

(DELILLE).

Lecteurs ! “ la matinée est belle ”, comme dit une vieille chanson ; la brise et la marée, favorables ; le grand fleuve, l'orgueil des Canadiens, roule ses flots tranquilles et dorés par un beau soleil sans nuage. Que diriez-vous d'une promenade à 2 lieues d'ici, à l'Île-aux-Grues, par exemple ?... Ça vous va ?... Eh ! bien, vite ! il n'y a pas un instant à perdre. Le courrier de l'île part, dans quelques minutes, de la poste de St-Thomas de Montmagny, avec le sac aux lettres et aux journaux destinés aux insulaires ; son bateau est amarré au quai du bassin, tout prêt à mettre à la voile. Nous y voilà ! On largue l'amarré : juste le temps de se glisser le long du quai dans la chaloupe et nous y sommes. Nous traversons le bassin du sud-ouest au nord-est, pour prendre le courant favorable. Nous longeons le pied de la chaussée érigée sur la rivière